

Fecha: 09-09-2020

Visitas: 14.846

Favorabilidad: No Definida

Fuente: Universidad Arturo Prat

Título: **Revive la transmisión del Ciclo de Conferencias "El Agua como aspecto relevante para el desarrollo de territorios inteligentes en el desierto de la Región de Tarapacá"**

Link: http://www.unap.cl/prontus_unap/site/artic/20200909/pags/20200909082104.html

El pasado miércoles 02 de septiembre se realizó el tercer ciclo de conferencias del agua organizado por la Dirección de Relaciones Internacionales y la Dirección de Vinculación y Relaciones Institucionales de la Universidad Arturo Prat, en colaboración con el Gobierno Regional de Tarapacá (GORE), el Consejo Regional de Tarapacá (CORE), la Corporación de Desarrollo Productivo de Tarapacá y la Empresa sanitaria Aguas del Altiplano.

La conferencia fue dirigida por la Directora General de Relaciones Internacionales de UNAP, Dra. Rocío Tijero Rojas y las ponencias las realizaron los académicos de la Facultad de Recursos Naturales Renovables de nuestra Casa de Estudios, Dr. Rosalino Fuenzalida Fuenzalida y Ms. (c) Edgardo Santander Pulgar; las académicas e investigadoras de la Facultad de Ciencias de la Salud, Dra. Elen Quispe Chávez, Dra. Margarita Briceño Toledo, Dra. Gabriela Aguirre Martínez; el fiscalizador de la Superintendencia del Medio Ambiente, M.Sc. Jorge Toro; y desde Perú, la docente de la Unidad de Post grado de la Facultad de Ciencias Naturales y Formales de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa, Dra. (c) María Guillén Zevallos.

PONENCIAS

"Oceanografía Oceánica": Eventos asociados a la Circulación y masa de agua en el Pacífico Suroriental, con especial Referencia en la Zona Norte de Chile, a cargo del Dr. Rosalino Fuenzalida Fuenzalida.

Tratamiento de aguas residuales por Procesos de Oxidación Avanzada y estudios de ecotoxicidad", ponencia de la Dra.

Quispe es Químico Farmacéutico, Doctora en Ciencias: Mención Investigación y Desarrollo de Productos naturales, de la Universidad de Talca. "Tratamiento Físico químico de los efluentes del proceso de Lavado de Lana de la Industria Textil de Arequipa", expuesta por la Dra. (c) María Guillén Zevallos, Docente asociado a tiempo completo del Departamento Académico de Química de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa, especialista en Química Analítica Ambiental. "Efecto de las Aguas Residuales en el Cuerpo de agua Receptor", ponencia del académico de la Facultad de Recursos Naturales Renovables, Ms. (c) Edgardo Santander Pulgar. "Biomarcadores para evaluar efectos tóxicos de descargas de aguas residuales en el medio acuático", ponencia de Dra.

Gabriela Aguirre Martínez, académica de la Facultad de Ciencias de la Salud, Bióloga Marina de la Universidad Arturo Prat y Doctora en Gestión y Conservación del Mar de la Universidad de Cádiz (España). Ponencia: "Rol de la Superintendencia del Medio Ambiente en la Fiscalización de las Aguas Residuales", dictada por el fiscalizador de la Superintendencia del Medio Ambiente, M. Sc.

Jorge Toro. "Uso de lodos provenientes de la planta de tratamiento de aguas servidas domésticas de Alto Hospicio y su aporte de Materia Orgánica a suelos Aridisoles de la Región de Tarapacá", ponencia de la Dra.

Margarita Briceño Toledo, académica de la carrera de química y farmacia de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Arturo Prat, Dra. en Química con especialidad en fisicoquímica de suelos de la Universidad de Santiago de Chile/ Universidad de California Riverside.

La próxima conferencia del ciclo "El Agua como aspecto relevante para el desarrollo de territorios inteligentes en el desierto de la Región de Tarapacá", está programada para el jueves 24 de septiembre.

PINCHA AQUÍ Y REVISLA LA CONFERENCIA COMPLETA

Revive la transmisión del Ciclo de Conferencias "El Agua como aspecto relevante para el desarrollo de territorios inteligentes en el desierto de la Región de Tarapacá."

miércoles, 9 de septiembre de 2020, Fuente: Universidad Arturo Prat